

DIE KUNST DES SCHATTENS

THE ART OF SHADE

Wir bei SOLIDAY kreieren genau da einen Sonnenschutz, wo Sie eben noch davon geträumt haben. Dabei verwandeln wir Ihren Alltag in Lifestyle. Wie das geht? SOLIDAY – Das Sonnensegel – ist eine geniale Verbindung aus Technik und Design. Dabei gehen technisches Know-how, Innovation und puristische Gestaltung eine Symbiose ein. Die wahre Kunst des Schattens liegt somit nicht nur in der Größe des Wetter- bzw. Sonnenschutzes, sondern auch in jedem einzelnen Detail der Ausführung. Die Qualität der Werkstoffe, die Wahl der richtigen Segeltücher sowie die Schnittführung spielen dabei eine wichtige Rolle, um das SOLIDAY-System nicht nur Ihren Ansprüchen, sondern auch individuell der Architektur des Hauses anzupassen.

At SOLIDAY, we create sun protection solutions that turn your dreams into reality, transforming your everyday life into a lifestyle. How do we do it? SOLIDAY – The Sun Sail – is a brilliant fusion of technology and design. Our expertise in technology, innovation, and minimalist design come together seamlessly. The true art of shading lies not only in the size of the weather or sun protection but also in every single detail of execution. The quality of materials, the selection of the right fabrics, and the precision of the cuts all play a crucial role in tailoring the SOLIDAY system to not only meet your needs but also to harmonize with the architecture of your home.



SONNENSEGEL AUF MASS

SUNSAILS MADE TO MEASURE

SOLIDAY Sonnensegel werden nicht nur nach höchsten Qualitätsstandards gefertigt, sondern auch ganz individuell nach Ihren Wünschen und Bedürfnissen geplant und bei Bedarf auch installiert. Wir bieten nicht nur im privaten Bereich, sondern auch für öffentliche Plätze und Großflächen eine professionelle und dauerhafte Beschattungslösung an. Ob Kinderspielflächen oder Veranstaltungsplätze – unsere Segel erfüllen die höchsten architektonischen Ansprüche. Entdecken Sie die Perfektion in Design und Funktion, die SOLIDAY Sonnensegel zu Ihrem zuverlässigen Begleiter in Sachen Sonnenschutz macht. Gönnen Sie sich und Ihrer Umgebung den Luxus maßgeschneiderter Beschattung.

SOLIDAY sun sails are not only manufactured to the highest quality standards but also custom designed and, if needed, installed according to your wishes and requirements. We offer professional and long-lasting shading solutions not only for private spaces but also for public areas and large surfaces. Whether it's children's play areas or event venues, our sails meet the highest architectural standards. Discover the perfection in design and functionality that makes SOLIDAY your reliable companion in sun protection. Treat yourself and your surroundings to the luxury of tailored shading.



Bedienung
Operation



Segelgröße
Sail size



Einsatz
Application



RAFFBARE SONNENSEGEL

TOWN IN SUNSAILS

Entdecken Sie SOLIDAY Raff – die innovative Lösung für Ihren persönlichen Sonnen- und Regenschutz. Egal ob Wintergärten, Pergolen, Glasdächer oder andere Flächen – dieses vielseitige System ist manuell oder vollautomatisch bedienbar und kann auf Drahtseil oder Schienen geführt werden. Mit der optionalen Konfektionsart Raincut wird Ihr Sonnenschutz zum perfekten Regenschutz. Regenwasser wird dabei elegant wie in einer Dachrinne auf eine Seite abgeleitet. Genießen Sie flexible und effektive Beschattung für ein angenehmes Ambiente, ganz nach Ihren Bedürfnissen. SOLIDAY Raff – Ihr Begleiter für Komfort bei jedem Wetter.

Discover SOLIDAY Raff – the innovative solution for your personal sun and rain protection. Whether it's pergolas, glass roofs, or other areas - this versatile system is manually or fully automatically operated and can be guided on wire rope or rails. With the optional Raincut feature, your sun protection becomes perfect rain protection. Rainwater is elegantly directed to one side, just like in a gutter. Enjoy flexible and effective shading for a pleasant atmosphere, tailored to your needs. SOLIDAY Raff - your companion for comfort in any weather.



Bedienung
Operation



Segelgröße
Sail size



RAIN CUT
Wasserdicht
Waterproof



Einsatz
Application



OUTDOOR VORHÄNGE

OUTDOOR CURTAINS

Tauchen Sie ein in die Welt der modernen Architektur mit SOLIDAY Outdoorvorhängen. In einer Zeit, in der klare Linien auf weiche und fließende Formen treffen, bieten diese Vorhänge eine extravagante Möglichkeit für Fassaden- und Outdoorgestaltungen. Stilvoll und modern dienen sie nicht nur als Beschattung, sondern auch als effektiver Wind-, Sicht- und Sonnenschutz. Erhältlich auf Schiene oder Drahtseil – SOLIDAY Outdoorvorhänge setzen neue Maßstäbe für zeitgemäße Ästhetik. Genießen Sie das Spiel von Licht und Schatten, gestalten Sie Ihre Außenbereiche mit einem Hauch von Eleganz.

Immerse yourself in the world of modern architecture with SOLIDAY outdoor curtains. In an era where clean lines meet soft and flowing forms, these curtains offer an extravagant option for facade and outdoor designs. Stylish and modern, they serve not only as shading but also as effective wind, visibility, and sun protection. Available on rails or wire rope, SOLIDAY outdoor curtains set new standards for contemporary aesthetics. Enjoy the interplay of light and shadow, and elevate your outdoor spaces with a touch of elegance.



Sichtschutz
Privacy screen



Insektenschutz
Insect protection



Windschutz
Windbreak



Sonnenschutz
Sun protection



SOLIDAY HANGLOOSE

SOLIDAY HANGLOOSE

Erleben Sie individuell gefertigte Holzpergolen, die Ihrem Außenbereich eine einzigartige Note verleihen. Maßgeschneidert nach Ihren Wünschen bieten sie nicht nur Schutz vor intensiver Sonne, sondern schaffen auch ein angenehmes Ambiente. Die innovative Positionierung der Raffbeschattung über der Pergola eröffnet vielfältige Gestaltungsmöglichkeiten. Durch abgehängte Hängematten, Lampen oder Dekorationsobjekte wird Ihr Outdoor-Bereich zu einer entspannenden Oase. Ergänzende Outdoor-Vorhänge schaffen dabei nicht nur angenehme Privatsphäre, sondern verleihen auch das authentische Gefühl von Outdoor Living.

Experience our individually crafted wooden pergola that add a unique touch to your outdoor space. Tailored to your preferences, it not only provides protection from the sun but also creates a pleasant atmosphere. The innovative position of our Raff system above the pergola offers versatile design possibilities. Hanging hammocks, lamps, or decorative objects enhance your outdoor area, transforming it into a relaxing oasis. Complementary outdoor curtains not only provide pleasant privacy but also evoke the authentic feeling of outdoor living.



Fläche
Area



Einsatz
Application



DIE KUNST DER PLANUNG

THE ART OF PLANNING

Wie viel Schatten benötige ich? Wie verläuft eigentlich der Schatten auf meiner Terrasse? Welche Sitz- und Aufenthaltsbereiche sind wann beschattet? Wie verhält sich der Schatten, wenn das Sonnensegel in der Höhe verstellt ist? Welche Sonnensegelfarbe passt zu meinem Haus? Diese und viele weitere Fragen können Sie sich jetzt einfach und bequem selber beantworten mit dem neuen SOLIDAY Schattenplaner. Der SOLIDAY Schattenplaner gibt Ihnen die Möglichkeit, die optimale Schattengröße für Ihr Projekt zu eruiieren.

Find answers to questions like „How much shade do I need?“ and „How does shade move across my terrace?“ effortlessly with the new SOLIDAY App. This user-friendly tool allows you to determine the ideal shade size for your project. Simply recreate your terrace, including furniture, to scale with easy-to-use features.



► SONNENSEGEL AUF MASS – RAFFBARE SONNENSEGEL – OUTDOOR VORHÄNGE – HANGLOOSE

SUNSAILS MADE TO MEASURE – TOWN IN SUNSAILS – OUTDOOR CURTAINS – HANGLOOSE

DIE KUNST DES SCHATTENS



Plaspack Netze GmbH · Dr. Grobben-Strasse 1
A-4690 Schwandenstadt / Austria
www.soliday.eu



SOLIDAY BESCHATTUNGSSYSTEME – DIE KUNST DES SCHATTENS

Erleben Sie die sonnigsten Tage des Jahres in vollen Zügen! Öffnen Sie die Balkon- oder Gartentür, lassen Sie die warme Sommerbrise herein und verwandeln Sie Ihr Zuhause in einen erweiterten Wohnbereich auf Terrassen und im Garten. Bei SOLIDAY stehen wir für das Motto „Freiheit leben und genießen“. Unsere großzügigen und vielfältigen Beschattungssysteme bieten innovative Lösungen für Schatten, die Ihren Außenbereich neu gestalten.

Gestalten Sie Ihren geschützten Raum im Freien nach Ihren Wünschen! Ob ein Grillplatz neben dem Esstisch, eine Bar mit Loungebereich oder eine Spa- und Relaxzone mit Whirlpool – die Möglichkeiten sind vielfältig. Und natürlich dürfen die Kinder ihre eigene Spielfläche genießen! **Sonnen-, Regen-, Sicht- und Blendschutz:** Ab jetzt beginnt die Freiheit direkt zu Hause. Erfahren Sie, wie SOLIDAY Ihren Outdoor-Bereich in eine flexible und komfortable Wohlfühloase verwandeln kann!

SOLIDAY SHADING SYSTEMS – THE ART OF SHADE

Experience the sunniest days of the year to the full! Open the balcony or garden door, let in the warm summer breeze and transform your home into an extended living area on terraces and in the garden. At SOLIDAY, we stand for the motto „Live and enjoy freedom“. and enjoy“. Our generous and versatile shading systems offer innovative shade solutions solutions for shade that redesign your outdoor area.

Design your protected outdoor space according to your wishes! Whether it's a barbecue area next to the dining table, a bar with lounge area or a spa and relaxation zone with whirlpool - the possibilities are endless. And of course the children can enjoy their own play area! Sun, rain, privacy and glare protection: from now on, freedom begins right at home. Find out how SOLIDAY can transform your outdoor area into a flexible and comfortable oasis of well-being!



DIE KUNST DES SCHATTENS

THE ART OF SHADE



NEU/NEW
SOLIDAY
HANGLOOSE
Die Doubledeck-Pergola
aus Holz.
The Doubledeck pergola
made of wood.